

Et ailleurs : " Toutes les anciennes églises étaient dédiées à Dieu, en l'honneur de quelque saint. Et maintenant, dans bien des lieux, il n'est personne dans toute une paroisse qui connaisse le saint patron de son église. Ceci contraste d'une manière défavorable avec beaucoup de petits villages du pays de Galles, dans lesquels il est connu, même des derniers habitans.... Il est cependant encore quelque chose de pis : dans la sacristie d'une église se lit encore une longue inscription puritaine pleine de sarcasmes dirigés contre St. Almund, à qui est dédiée l'église et on n'a pas eu la pudeur de l'enlever."

D'un autre côté nous lisons dans le *Catholic Miscellany* que dans le nouveau collège de la Ste. Trinité en Ecosse le Puseysisme se manifeste d'une manière si alarmante que de toutes parts on écrit à l'archevêque de Cantorbéry de vouloir bien arrêter le torrent. Il a promis d'y mettre la main, mais ajoute le journal, M. Pusey a entre les mains une lettre qui lui fermera longtemps la bouche.



Plusieurs personnes ont témoigné le désir de connaître l'itinéraire de Monseigneur, dans sa prochaine visite épiscopale ; nous allons le publier :

MONSEIGNEUR sera à	St. Georges les	21, 22, Mai.
	St. Athanase.	22, 23, 24, 25, 26.
	St. Jean.	26, 27, 28, 29.
	Ste. Marie et St. Grégoire	29, 30, 31; 1, 2, 3, 4, Juin.
	St. Mathias.	4, 5, 6, 7.
	St. Jean-Baptiste.	7, 8, 9, 10.
	St. Hyacinthe.	11, 12, 13.
	St. Charles.	13, 14, 15, 16.
	St. Elizabeth.	17, 18, 19.
	Verchères.	20, 21, 22, 23.
	Contreccœur.	23, 24, 25, 26.
	St. Antoine.	26, 27, 28, 29.
	St. Marc.	29, 30; 1, Juillet.
	St. Hilaire.	1, 2.
	Belœil.	2, 3, 4, 5.
	Chambly.	5, 6, 7, 8, 9.
	St. Luc.	9, 10, 11.
	Blairfindie.	11, 12, 13, 14, 15.
	St. Remi.	15, 16, 17.
	St. Isidore.	17, 18.



LE SACRE.— Cette solennité, nous assure-t-on, a été des plus brillantes. Bien que ce fût un dimanche, jour de résidence obligée pour la plupart des membres du clergé, plus de trente prêtres et une vingtaine d'autres ecclésiastiques assistaient à cette pompeuse cérémonie. Le bateau-à-vapeur de Montréal à La Prairie était chargé, dans ses deux voyages du matin, de gens empressés de se rendre à la fête, et les paroissiens environnans arrivaient de toutes les directions. Le soir les quatre Evêques revinrent à Montréal : et Mgr. Power fit